



市小だより

元気に登校！笑顔で下校！

第8号

令和2年12月18日

長久手市立市が洞小学校

寒さひとしお身にしむ年の瀬、先日は個人懇談会に足をお運びいただき、ありがとうございました。3学期、また来年度に向けて、子どもたちがさらに成長できるように、ご家庭と協力して、学習や行事に取り組んでいきたいと考えております。今回は、2学期を振り返ってがんばったことを紹介します。



1年 すず木 ゆうご
こくごのおんどくをく
ふうしてよむのが、たのし
かったです。たいいくが
かりで、1, 2, 3, 4を大
きなこえでいえてうれし
かったです。

1年 いけ田 ひなた
たいいくのとびぼこを
がんばりました。1がっ
きよりたくさんともだち
ができました。

1年 ひら田 さゆり
いだかりよくち、はっ
ばやどんぐりをひろうの
がたのしかったです。た
からさがしみたいで、た
のしかったです。

2年 谷本 みあ
あいさつをしっかりと
できるようになったので、つ
ぎはもっと大きな声であ
いさつをしたいです。

2年 いながき まどか
算数の九九をがんばり
ました。1学きより、もっ
と友だちとなかよくでき
るようになりました。

2年 さこ えれん
がんばったことは、書
しゃコンクールでお手
本を見ながら、きれいな
字でれんしゅうをして、
入せんしたことです。

3年 水の ゆま
楽しかったことは、
友だちと遊ぶことで、
苦手な体育もがんば
りました。

3年 大西 りりな
友だちと遊んだことが楽し
かったです。学習発表会を
がんばりました。とても楽し
かったです。べん強もがんば
りました。

3年 内とう りさ
友だちと、とても楽しく
遊ぶことができました。べ
ん強で分からないことがあ
っても、しっかり考えるこ
ともできました。



4年 末廣 斗志
学習発表会で大きな声で話せるように練習しました。また、画用紙をよりきれいに見やすく色づけをしたり、げんこうを見ないで話せるようにしたりど力しました。

4年 伊藤 結菜
昔からふいてみたかったトロンボーンを部活でふいたりさわったりして、うれしかったです。もっと上手になってみんなに教えたいです。

4年 大平 杏樹
苦手な算数をもっとよくするためにそろばんを家でもやって、工夫することをがんばりました。

5年 杉山 紘太
学校でのルールを守りながら、友達と仲良くできました。野外活動で、自然の大切さ仲間の大切さなどが分かりました。

5年 稲森 咲寿
「走って跳って体を動かすことを楽しむ体育」では、緊張して失敗するかと思ったけれど、友達がはげましてくれたので、うまくできました。

5年 久保 祥花
私はこの学習発表会で学んだことを大切にしてみようと思えました。本当にいい発表会になりました。

6年 高橋 侑那
飼育委員会では、モルモットのバナラとショコラが安心して過ごせるように世話をしました。みんなが楽しくモルモットとふれあったり、知ってもらえるようにしました。また、これからもそうしたいです。

6年 尾崎 ことは
みんなが笑顔で毎日学校にいけるようなクラスにしたいという思いでがんばりました。先生がいそがしいときや、誰かが困っているときに少しでもちからになれるようにとがんばりました。

6年 松本 涼太郎
修学旅行では、楽しむことを忘れずに「修学」と入っているだけあってきちんと学び、社会科の歴史にもつながることをたくさん学び、いろいろな思い出をつくることできてよかったです。



令和3年1月に行われる「かけ足」の予定をお知らせします。保護者の参観も可能です。詳しい時程につきましては学年通信で確認してください。

| 1月27日(水) | |
|------------|----------------------------|
| 8:50~10:20 | 3年生 1組男→女 ↓ 5組男→女 |
| | 4年生 1組男→女 ↓ 5組男→女 |

| 1月28日(木) | |
|------------|----------------------------|
| 8:50~10:40 | 2年生 1組男→女 ↓ 6組男→女 |
| | 5年生 1組男→女 ↓ 5組男→女 |

| 1月29日(金) | |
|------------|----------------------------|
| 8:50~10:20 | 1年生 1組男→女 ↓ 5組男→女 |
| | 6年生 1組男→女 ↓ 6組男→女 |